
RX 6600 auf bestehendes Z490 UHD630 Sonoma -
Frage: UHD Passiv oder OFF - SMBIOS Empfehlung -
best Practice ?
Beitrag von „minimike“ vom 9. Dezember 2023, 00:51

Mhh das könnte ich sicherlich machen. Ich habe über drei Jahre das SMBIOS für den MacMini
2018. Welches Problem löst es oder der welchen Vorteil habe ich davon? Aktuell interessiert
mich nur der Düsenantrieb unterm Schreibtisch...
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